

Fojm 19.-

**TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN**

**SR. JUVENAL EFRAÍN ROJAS FLORES**

**PRESIDENTE DEL CLUB DE RODEO LOS VALIENTES DE NOS**

**CAUSA ROL Nº 21-2016.-**

En **Santiago, a 20 de Junio de 2016**, por resolución de este Tribunal Supremo de Disciplina, ordenada con fecha 06 de junio de 2016, comparece don **JUVENAL EFRAÍN ROJAS FLORES**, Presidente del Club de Rodeo Los Valientes de Nos, perteneciente a la Asociación Maipo, Club organizador del Rodeo Interasociaciones efectuado los días 28 y 29 de Mayo del presente año.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Qué pude informar respecto de los hechos denunciados?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** Lo que puedo informar de esa situación que se lleno la manga terminado el primer animal. Esa serie, el segundo animal se hizo con un ganado corrido en la Serie Potros. Se mezclo el ganado y se lleno la manga y de ahí yo me fui a la Oficina de Inscripciones y como estaba lloviendo fuerte y con el tema como llegaron muchas colleras, yo tenía que ir viendo las carpetas y todo el tema. En ningún momento, yo percibí que alguien entrara a la manga, después de eso. Porque el Delegado, lleno la manga y él, incluso se quedo conmigo en la caseta de inscripciones, porque estaba lloviendo muy fuerte.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Ud., vio el llenado de la manga?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** Lo percibí desde arriba, que revolvieron y metieron el ganado.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Conto la cantidad de animales que metieron a la manga?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** No conté la cantidad de animales porque yo estaba en la caseta de inscripciones.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Y ahí, usted permaneció todo el segundo animal? ¿Y el Delegado permaneció con Ud.?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** Si, estuve en la caseta de Inscripciones y el Delegado permaneció conmigo. Vimos juntos todo el segundo animal, ya que llovía muy fuerte. No bajo a los corrales, solo estuvo ahí. Se ve desde arriba la manga, porque está en la parte más alta de la medialuna y está iluminado ese sector.

Fajm 20.-

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Vio Ud., algún movimiento extraño durante el segundo animal?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** No vi ni escuche. Porque generalmente cuando un toro se echa para atrás, se escucharía un ruido. Además, que la manga esta debajo de nosotros. Tampoco vi movimientos en los corrales.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿El Sr. Figueroa, encargado de los corrales, donde se encontraba?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** Él, lleno la manga y después estaba haciéndole barra a sus hijos, ya que justamente era la última collera. Estuvo siempre arriba haciéndoles barra a sus hijos.

**Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: El personal de corrales ¿Quiénes eran?**

**Responde el Sr. Rojas Flores:** Bueno el encargado de los corrales es Cotito. Es un caballero que siempre nosotros lo contratamos. Se queda en la noche durmiendo con los toros. Él, es el que llena con el Delegado, la manga. Es una persona seria. Nunca nos ha fallado. Yo, llevo tres años en la Asociación, y siempre Cotito, ha trabajado en los corrales. No se veía movimiento de gente en ese sector, porque llovía muy pero muy fuerte. La poca gente que había estaba con paraguas en las tribunas, las colleras estaban dentro de la medialuna. No había corredores montados afuera en ese sector, porque llovía muy fuerte. Lo que puedo agregar, que el segundo animal de esta serie lo hicimos con el ganado que se corrió en la Serie Potros, porque fue un ganado muy bueno, eso es todo.

\*\*\*\*\*